

El flamenco

otro cuento quiero contar, sobre el flamenco. Antiguamente, los flamencos eran regimiento, eran militicos; los flamencos son de 3 partes: 1^a parte, más largo, que se llama ititi; 2^a grupo, que se llama el flamenco parina; el 3^a grupo que se llamaba curu(s). El primero que se llama ititi era el jefe de la tropa, que el ititi lo mandaba al regimiento; y el 3^a grupo que era el más duro que se llama el curu, los curu(s) eran de infantería; los flamencos eran de artilleros, de fusiles así, pero no tenían armamento, ya no más. Una vez los flamencos que estaban marchando así en el campo, vió una persona bien armada, con un liri, y ellos y el 1^a grupo se ha hecho pescar, y le hizo matar. Y después ya ellos se sintieron, que nuestro jefe ~~esta~~ mata una persona. Y ellos se juntaron entre hontos para atacarla a esa persona. Pero ~~dijo~~ nosotros no tenemos armamento, ¡cómo vamos a defender? dijeron. Entre hontos nosotros de arriba, son nuestra diarrea humanos en su cabeza, en su cuerpo, así que le dijeron. Y se le atacaron a esa persona con su experimento de diarrea, diarrea así que ramaban así, diarrea de arriba, a la cabeza, en su cuerpo; el hombre se quedó muy sucio (y) con la caga del flamenco. Entonces el hombre estaba siempre tirando con su liri y mataba siempre, más cuantos le mató. Después se alegraron los flamencos de esa persona. «No se puede, y nuestro experimento diarrea no hace nada, no hace caso», lo dijeron los flamencos. «Entonces, qué podemos hacer?» ~~dijo~~ dijeron. «No alejarnos, nos retiramos, nos iremos a buscar a otra parte para vivir tranquilos» dijeron. Después ellos se fueron a otra parte para vivir en tranquilidad. «Aquí no se puede, nos está bestiando, nos está matando. Nosotros no tenemos ningún armamento, y nuestro jefe ~~hiri~~ se ha hecho matar», dice que dijeron. Así los flamencos se fueron lejos, a otra parte, para vivir tranquilos. Y los flamencos siempre vivían, 1^a grupo, 2^a grupo, 3^a grupo. El 1^a que se llama ititi es un flamenco más grande, con patas amarillas, con ojos de oro, así. El flamenco ~~hiri~~ es color Colorado. El 3^a grupo es más pequeño, es blanco, su pico amarillo, se llama curu. Y se fueron lejos, en ahí se vivieron tranquilos. ¡Pues es el cuento del flamenco, que es el regimiento antiguo, pero sin armamento!

Si se acuerda una experiencia diarrea. (Se rie).